

Ibagué, 19 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2289

Alcaldesa inauguró las primeras Olimpiadas de los Veteranos de la Fuerza Pública en Ibagué

Durante el evento, la Mandataria les entregó condecoraciones, por contribuir para la construcción de una patria justa y libre.

En el marco de la conmemoración del Día del Veterano, la alcaldesa Johana Aranda inauguró las Primeras Olimpiadas de los Veteranos de la Fuerza Pública, con la condecoración a 14 de ellos del Ejército, Policía, Fuerza Aérea y del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario, Inpec, reconociendo su valentía y compromiso en la defensa de la patria.

“Queremos no solo celebrar sus hazañas, sino exaltar la nobleza de sus corazones. De aquellos que llevaron el uniforme con orgullo y con dignidad, y que hoy, como veteranos, siguen siendo faro que ilumina nuestro espíritu patrio. Cada paso en sus trayectorias, cada momento de entrega, representa la esencia más pura del amor por Colombia”, afirmó la mandataria.

Por su parte el coronel Oscar Eduardo Acosta, en representación de la Policía Metropolitana de Ibagué, agradeció a los veteranos por su servicio y sacrificio. *“Darles las gracias a ustedes, a sus familias, porque gracias a ese trabajo, a ese tiempo que ustedes le dedicaron de su vida, a las instituciones, a la Policía, al Ejército, a la Fuerza Aérea, al Inpec, hoy tenemos lo que tenemos en nuestro país. Un país tranquilo, un país seguro, un país con posibilidades y sobre todo nosotros instituciones fuertes”, señaló el oficial.*



Uno de los condecorados fue el coronel retirado Francisco Javier Bermúdez Marín, quien destacó el orgullo de formar parte de la comunidad de veteranos y el reconocimiento que reciben por su servicio: *“A mis compañeros de fuerza y a todos los veteranos de las Fuerzas Armadas, un saludo muy especial que ese esfuerzo que hicimos durante los años que le prestamos a la patria, hoy se ven reflejados, se ven recompensados con una nación, un país que quiere mostrar mucha seguridad, que quiere mostrar que estamos en una sociedad en la cual la convivencia es la base fundamental de nuestras relaciones y hoy me siento orgulloso de ser veterano”*, finalizó Bermúdez.

Las Olimpiadas de los Veteranos se desarrollarán en distintos escenarios deportivos de la ciudad durante los próximos dos fines de semana, promoviendo la unión y el espíritu competitivo entre las familias de quienes dedicaron sus vidas al servicio de la Nación.